

チーム・ケネディからのメール概要（38）

5月24日その1

日曜祈祷会の報告

動画リンク：<https://www.youtube.com/watch?v=S78j0MbzbEo>

5月24日その2 **自由のために立ち上がり、今日、RFK Jr.に最高の貢献をしよう！**

私たちは最大規模の選挙戦を戦うために、野心的な資金調達目標を設定しました。しかし、週末を控え、寄付の動きは鈍くなっています。休日で街を出る前に、自由のために立ち上がり、RFK Jr.に今日、最高の寄付をしてください！

5月24日その3 **私が保護を拒否されたのは、バイデンが私が勝てることを知っているからだ**

この選挙期間中、私に対する脅迫が何度もあったにもかかわらず、バイデン大統領はシークレットサービスの警護要請を5回も拒否しました！彼の決定は政治的なもので、正式な手続きを踏んではいません。バイデンは私が勝つことを知っているから、保護を拒否するのです。

我が国が建国した理想と原則に基づき、新しく蘇ったアメリカを先導するために力を貸してください。私たちは共に勝利することができます。皆さまのご支援があれば、私たちはホワイトハウスに入ることができます。

5月26日その1

今後のイベント紹介

開かれた討論会を求める 請願書に署名する

私はいつでも討論に応じます。

バイデン大統領とトランプ前大統領は、2回の討論会に合意しましたが、そのうちの1つは他の候補者を許可しないというルールです。それは私が歴史上、主要政党の両候補を上回っている史上唯一の大統領候補だからです。最大かつ最も正確な世論調査会社であるゾグビー社が、最近の直接対決の世論調査でこれを確認しました。

私の討論会への参加を実現するためには、あなたの助けが必要です。公開討論会を求める私たちの呼びかけを支持するため、今すぐ請願書に署名してください。すべての署名が重要であり、すべての声が討論会の舞台で聞かれることを確実にすることに近づきます。<https://www.kennedy24.com/debate-petition>

5月26日その2 **ボビー&シェリルとのサンセットセーリング・アドベンチャーを抽選でプレゼント！**

たった10ドルで、ロバート・F・ケネディ・ジュニアとシェリル・ハインズと一緒に夕日に向かって出航するチャンスが当たります！懸賞は2024年5月26日まで。今すぐ応募して、この特別な夕暮れの航海に出かけよう！

<https://www.kennedy24.com/sunset-sail-sweeps>

カリフォルニアの夕焼けに照らされながら、ボビー、シェリル、そして冒険仲間たちと大切な思い出を作る、忘れられない冒険となることをお約束します。

5月27日 **私たちの政府を皆さんのために役立つものに戻すことが、私たちの最優先事項です！**

連邦政府の官僚機構は、最高レベルで腐敗しており、一掃する必要があります。トランプやバイデンにはそれは出来ないでしょう。私は腐敗の一掃を恐れない唯一の候補者です。私は政府職員に対する利益供与や、回転ドア人事を廃止します。私たちは、政府とその機関を、公共の利益に奉仕する.....皆さんに奉仕するという本来の目的と文化に戻します。

今回の選挙は極めて重要であり、これを成し遂げるためには皆様のご支援が必要です。政府が皆さんのために機能するよう回復させることが、私たちの最優先事項です！そのために、チーム・ケネディには皆様のご協力とご支援が必要です。

5月28日その1 私たちは、究極の犠牲を厭わなかった彼らに敬意を表する

メモリアルデーでは究極の犠牲を払い戦争で亡くなった兵士たちを讃えます。米国大統領としての私の仕事は、米国政府の行動を、そのような献身に値するレベルにまで高めることです。私たちは世界の平和と癒しの力となり、国内では自由と正義の砦となるでしょう。それが、彼らが愛した国のためにすべてを犠牲にした人々に敬意を表し、私が行うべきことです。

5月28日その2

今後のイベントの紹介

討論会への参加を求める署名参加の呼びかけ

5月29日その1 チーム・ケネディが5月のFECレポート募金目標を達成できるようご協力ください

ロバート・F・ケネディ・ジュニアの歴史的キャンペーンが歴史を刻み続ける一方で、5月のFECレポートでは目標額に届きません。ロバート・F・ケネディ・ジュニアを大統領選の討論会から締め出すために、政治体制と企業メディアが汚い手を使う中、草の根からの強力な資金調達支援を示すことは極めて重要です。チーム・ケネディが5月のFECレポートの資金調達目標を達成できるよう、ご協力ください。あなたの寛大な支援を得て、私たちは政治機構からの嘘と戦い、すべての州でロバート・ケネディ・ジュニアを投票に参加させます。

5月29日その2

大統領討論会にRFK Jr.を加えることを求める請願書に署名していただき、ありがとうございます。

この請願書をソーシャルメディアで共有したり、あなたの知り合いに送ったりすることで、あなたの名前を加えることのインパクトを3倍以上にすることができます。

CNNは6月27日に第1回大統領討論会を開催します。ロバート・F・ケネディ・ジュニアはCNNの参加条件を満たす予定ですが、バイデン大統領とトランプ大統領、そしてCNNはとにかく彼を排除しようとしています。それはジャーナリズムの公平性に対する重大な違反です。私たちはCNNに対し、有権者と自らのジャーナリズムの誠実さを尊重し、6月27日の大統領討論会にロバート・F・ケネディ・ジュニアを加えるよう求めています。

署名はこちらからお願いします。<https://www.kennedy24.com/debate-petition>

5月30日 チーム・ケネディが5月のFECレポート募金目標を達成できるようご支援ください

ロバート・F・ケネディ・ジュニアとニコール・シャナハンの候補コンビは、ホワイトハウスを勝ち取り、歴史を作る準備ができています！

RFK Jr.の副大統領候補であるニコール・シャナハンは、優秀な弁護士であり、慈善活動家であり、ハイテク業界でガラスの天井を打ち砕いた起業家でもあります。彼女は常にあなたとともに立っています！彼女はアメリカの価値観を擁護しながら、医療の自由、政府の透明性、終わりのなき戦争への反対、中産階級の成長、若者の持ち家増加などにスポットライトを当てるRFKジュニアを支援しています。

5月のFECファイリング締め切りが間近に迫っており、今月末までにチーム・ケネディへの緊急寄付をお願いします！今日のご支援により、ケネディ／シャナハンはこの夏と秋の全国討論会の舞台に立つこととなります。歴史的なレベルの支援があったとしても、さらに何百万人ものアメリカ人がケネディ／シャナハンの希望のメッセージを聞く必要があります。